

3月25日(火) 修了式式辞

今日は、修了式です。先ほど、代表の人に、千束小学校での1年間の学びを終えたしるしで修了証を渡しました。1年間、がんばりましたね。また、昨日の卒業式では、6年生に卒業証書を渡しました。6年間の学校生活を終えた6年生は、立派に卒業し、5年生が皆さんの代表として式に出てくれました。5年生の皆さん、ありがとう。

さて、担任の先生方が書いた「通知表」の言葉を、全員の分、読ませていただきました。みなさんが、先生方と一緒にどんな学びをして、どんな成長をしたのか、本当に良く分かりました。この後、教室で渡していただけますので、おうちの人と一緒によく読んでください。

学校でのがんばり、成長については、「通知表」に書かれていて、担任の先生からもよくお話していただけたと思いますので、ここでは、その他のことについてお話しします。

千束小学校では、みなさんの「努力を認める」ということ大切にしてきました。授業の時間だけでなく、放課後の時間、学校の外でも、がんばっているみなさんを応援しようということです。



この写真は、玄関に飾ってありますが、1年間、朝会などで表彰された人の写真です。

陸上競技大会 わんぱく相撲大会 軟式野球大会 柔道大会 歯の優良児童 歯と口のポスターコンクール わんぱくトライアスロン ビーチボール大会 まちなみ絵画コンクール 台東書道展 はたらく消防写生会 税の絵葉書コンクール 小学校連合運動会 読書感想文コンクール 環境標語コンクール 漢字能力検定 少年野球大会 ドッジボール大会 台東区連合作品展 東京都美術展覧会 算数検定

こんなにたくさん表彰されています。たくさんありすぎて、はみ出してしまっています。運動、作文、絵や図工、家庭科、書道、漢字検定、算数検定など、色々ジャンルで、千束小の子たちが活躍しているのは、本当にうれしいことです。

校長室に来てチャレンジしている「音読」も、みんなの努力です。3学期は、1つ合格した人が148人 台東区民憲章まで、3つ合格した人は88人でした。ここにいる皆さんの中には1学期からの7つの音読を、全て合格した人もいるのではないのでしょうか。7つ合格した人、手を挙げてみてください。素晴らしいことです。

もちろん、7つ合格まで到達できなかった人、残念ながら表彰状に届かなかった人もいます。でも、残念に思うかもしれませんが、賞状をもらうことが大事なのではなく、そこまで努力をして成長したこと、できるようになったことがある、ということに価値がありま

す。この1年間に努力をしたこと、がんばってきたことを思い出してください。学校の中でも、学校の外でも、みなさんは1年前の自分と比べて大きく成長しました。

みなさん、1年間、本当によくがんばりました。自分の頑張りをほめてあげてください。明日からは春休みです。健康で、そして安全に気を付けて、自分の身体を大切にしてください。

始業式に、新しい学年になった、元気なみなさんとまた、会いましょう。